
令 和 ５年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～知来別地区連絡協議会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検　討　結　果

1 

大浦さん辺りから板敷信一さん
辺りまで、側溝の掃除をお願い
したい。（桜川）

建
設
課

雪解け後に現場を確認し対応
を検討します。

2 

南部全体の側溝の掃除をお願
いしたい。（南部）

建
設
課

近年ゲリラ豪雨の多発により、
村道側溝の清掃案件が増えて
おり、雪解け後に現場を確認し
優先度の高い場所から実施し
ます。

3 

農業機械の大型化に伴い、三ノ
原～ニセコ線で大型機械がす
れ違えないため、標識を電柱架
にしてほしい。（桜川）

建
設
課

道路管理者の北海道へ要望し
ます。

4 

道道841号桜川線沿い側溝のさ
らなる改修をお願いしたい。今
年８月に旭地区会館付近から下
流側に新しく排水路を開削した
が機能していない。新設後、９
月18日と11月17日に排水を上
流側の既設側溝から溢流し、
チャン宅と花岡宅敷地内に濁流
が侵入した。また、11月１日ほ
か少なくとも２回、側溝沿い道路
用地内に溢水することがあっ
た。治水対策を次の段階に早急
に進めてもらいたい。（旭）

建
設
課

北海道において令和５年度に
側溝流末の改修を実施しまし
たが、その上流側についても要
望します。

5 

武井川の土砂すくいをしてもら
いたい。今年は行われたがまだ
途中である。来年度も引き続き
早く進めてもらいたい。（旭）

建
設
課

令和６年度も継続し実施したい
と考えています。



令 和 ５年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～知来別地区連絡協議会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検　討　結　果

6 

道道841号桜川線の道路のセン
ターラインを引き直してもらいた
い。塗装が劣化して不明瞭であ
る。（旭）

建
設
課

道路管理者の北海道へ要望し
ます。

7 

文化活動を活発に企画してもら
いたい。この村は文化、芸術、
科学など学芸啓発事業が低調
である。絵画、農具、生活具、石
碑、遺跡、農村景観、自然景観
など材料はいくつもある。文化
活動豊かな村になったらどうで
しょう。（旭）

教
育
委
員
会

村が持つ様々な「地域資源」を
活用した活動や取組が進むよ
う、関係機関など地域の協力も
いただくなどしながら、取り進め
ていきたいと考えます。

8 

八田宅と高倉宅の間に防除タン
クを申請し、設置されることに
なったが管の太さを12φ→30φ
に変更していただきたい。今年
のような猛暑など、異常気象に
対応する面でも検討をお願いし
ます。（見晴）

建
設
課

現在の簡易水道施設におい
て、生活用水の水圧に影響の
ない範囲内として、これまで防
除タンクの口径は13mm以下と
して許可を行ってきております
ので、引続きご理解をお願いし
ます。

9 

見晴会館の横の道路から道道
に出る際、見づらくて危険なの
で大西宅側にミラーを設置して
ほしい。（見晴）

総
務
課

交通量などを含め、現地の状
況などを確認し今後検討しま
す。

10 

見晴会館から高倉宅までの防
風（雪）柵をたためるタイプにし
てほしい。（見晴）

建
設
課

これまでも道路管理者の北海
道へ要望しておりますが、引続
き要望します。



令 和 ５年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～知来別地区連絡協議会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検　討　結　果

11 

シカ駆除に係る弾代が高くなっ
ているので、報酬を上げてほし
い。（見晴）

産
業
課

令和５年度より、村内での銃器
によるエゾシカの捕獲又は、止
め撃ちをした場合の捕獲奨励
金を増額して、支援します。

12 

遠方の高校に通い、寮等を利用
している学生にも通学補助を適
応してほしい。

教
育
委
員
会

現在の通学補助は、地元公共
交通機関振興支援の観点で支
給していた。今後、いただいた
意見も踏まえ検討します。

13 

真狩高校、寮の老朽化が著し
い。（屋根のサビ、寮の水道、
Wi-Fi環境等）できることからで
いいので、改善していってほし
い。

教
育
委
員
会

まずは、冷房設備の完備。その
他については、優先度を加味し
て対応していきます。

14 

村の避難所でもある知来別克
雪センターにWi-Fiを完備してほ
しい。

総
務
課
・
企
画
情
報
課

民間の会社が設置することに
なる。電波状況等を考慮し検討
します。

15 

毎年、雪どけ後に電波塔下の側
溝が詰まっている。毎年のこと
なので、こちらから連絡する前
に対処してほしい。

建
設
課

道路管理者の北海道へ要望し
ます。



令 和 ５ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～真狩地区連絡協議会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検　討　結　果

1 

泉バス停から羊蹄山への縦線
の暗渠の掃除を急ぎでお願いし
ます。（泉）

建
設
課

雪解け後に現場を確認し対応
を検討します。

2 

美原からの大暗渠（小出和則さ
ん横）、かなり詰まっているので
掃除をお願いします。（泉）

建
設
課

雪解け後に現場を確認し対応
を検討します。

3 

光３号線からルスツ豊岡線の舗
装をお願いしたい。（農作業機
が走りづらく壊れやすい）（光）

建
設
課

昨年度に要望があり、道振興
局と実施可能な補助事業につ
いて現在協議継続中ですが、
今後の計画についての情報が
あった場合はお知らせします。

4 

藤本民夫宅から藤本慎一宅へ
の側溝の清掃。また畑、道路の
水が藤本民夫宅倉庫へ一昨年
秋には３度も冠水したので、中
間に横断排水路を作ってほし
い。（光）

建
設
課

雪解け後に現場を確認し聴き
取りさせていただき、対応を検
討します。

5 

農業委員会事務局を個室にし
てほしい。聞かれたくない話や
個人情報もある。小さな部屋で
いいので検討を願う。（光）

総
務
課

個人情報等の関係について
は、ミーティングルームにて対
応しすることとしています。ま
た、職員配置（兼務職員）の関
係もありますのでご理解願いま
す。



令 和 ５ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～真狩地区連絡協議会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検　討　結　果

6 

保育所をG.W等の長期休暇も対
応できるようにしてほしい。羊蹄
園や農業の従事者が困ってい
る。

住
民
課

長期休暇に開園するために、
保育士の確保が必要である。
他制度も踏まえて検討します。

7 

こどものスポーツ離れにより少
年団活動が縮小し、団体競技に
おいては合同チーム化により、
チーム練習も移動を要するな
ど、保護者の負担が大きくなっ
ているので、活動の補助をして
ほしい。

教
育
委
員
会

スポーツ離れや保護者の負担
は把握している。少年団本部
からの補助金を有効活用しな
がら対応を検討します。

8 

中学2年生の不登校への対応
はどうなっているか。

教
育
委
員
会

学校として、指導方針の明確化
を行っている。組織的にルール
を見直し、規律良く居心地良い
環境になるよう対応を続けてい
きます。

9 

「空飛ぶクルマ」がどういう状況
なのか知りたい。

企
画
情
報
課

現時点で村は関与しておらず、
新聞をみて初めて把握した。今
後、届出等の提出が想定され
るため、状況が把握できる。必
要に応じ、周りの理解を得られ
る形で説明をすすめていきま
す。

10 

共明、光、泉地区で熊の目撃情
報が多数でていた。件数を教え
てほしい。補助金等を利用し、
熊の生態調査を行ってほしい。
また、村に駐在する警察官に狩
猟免許取得を義務付けるよう北
海道に要望してほしい。

産
業
課
・
村
長

R4年度27件。R5年度9件。活用
できる補助金があるか確認しま
す。村単独でできることも限界
があるため、近隣とも連携しな
がら対策を検討したい。まず
は、今後どういった対策がとれ
るか調べていくところからはじ
めます。



令 和 ５ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～真狩町内会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検　討　結　果

1 

真狩町内会が管理している道
道花壇が４３個あり、年々参加
者が減るので、今後個数を防草
シートなどで減らすことはできな
いか。
また、花壇の幅（120ｃｍ）が除
雪重機により狭くなっている箇
所が見受けられ、起こすのに苦
労するため何とかならないか。

建
設
課

道路管理者の北海道と協議し
ます。

2 

まっかり温泉のお湯の温度が日
により設定がバラバラで、熱
かったりぬるかったりと一定でな
いので、露天と内風呂に温度表
示か、こまめな計測はできない
か。

企
画
情
報
課

湯温は原則時間毎に浴槽送泉
前に検温しているが、業務内容
により検温間隔が伸びる場合
がある。いつ入っても同じ湯か
げんの温泉を楽しんでもらえる
よう、指定管理者に指示するの
でご了解願いたい。

3 

ごみ収集に食用油の回収を増
やして再利用してほしい。

企
画
情
報
課

現在食用油の回収は凝固剤等
を使用した状態で燃やせるゴミ
に出すことになっている。油の
ままの回収には、保管場所、回
収コストなどの検討が必要とな
るため、現状の回収でご理解
願いたい。

4 

子どものスキーリフト券（シーズ
ン券）の助成金を上げてほし
い。少年団等参加したくても負
担が大きすぎて参加が難しい。
他の町村と比較すると、ものす
ごい差を感じます。

教
育
委
員
会

地元にゲレンデを持たない弱
みもあるなか、助成制度を創設
し対応しているところでありま
す。
ご理解を賜りたい。

5 

ほくほく祭りのいもほり会場北
側と村道の間のＵ字溝、祭りの
際に来場者が落ちるのを目撃し
たので蓋をしてほしい。

建
設
課

翌年度に現場を確認し安全策
を検討します。



令 和 ５ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～真狩町内会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検　討　結　果

6 

再エネについて、村の考えを聞
かせてほしい。公共施設等にパ
ネルを設置するなど、蓄電でき
る仕組みを検討してほしい。人
口減少もがすすんでいることを
踏まえ、災害時にも対応できる
よう備えてほしい。

企
画
情
報
課

再エネについて太陽光発電の
検討を進めている。2年前に公
共施設等へ設置も考えられた
が、屋根が基礎の重みに耐え
られないため、断念。2025年発
売の薄型太陽光発電｢ペロブス
カイト｣等で再エネ実現にむけ
て、今後も検討を継続していき
ます。

7 

村道から道道にでるとき、雪で
道が見づらくて危険な箇所があ
る。間口を広げてほしい。

建
設
課

現場を確認し検討します。

8 

9 

10 



令和５年度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～錦町内会・社市街・美原地区

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検　討　結　果

1 

道々社交差点および交差点付
近の除排雪の状況を見て土現
に除排雪の要望をしていただき
たい。また、歩道の除雪を学生
達が登校前にしていただくよう、
合わせて要望お願いいたしま
す。（社３班）

建
設
課

道路管理者の北海道へ要望し
ます。

2 

マヌカンピス公園の噴水を直して
ください。※涼を取る場として（錦）

建
設
課

翌年度に状態を確認し対応を
検討します。

3 

真狩川・南別川沿いの歩道周
辺、草木の手入れをお願いしま
す。ベンチの設置や手入れを！
サイクリングやお散歩が安全に
楽しめるように。（錦） 建

設
課

歩道周辺の草木の手入れなど
は定期的に行っておりますが、
ベンチなどの既存施設も含め
巡回し保全に努めます。ベンチ
の新設については河川敷地内
ということもあり、難しいと考え
ております。

4 

総合グラウンドの水はけを良くし
てほしい。※利用しやすくし、い
ろいろな団体が利用できるよう
に。ナイターなど（錦） 教

育
委
員
会

水はけを含め、現状グランドを
すぐに改良することは難しい状
況にありますが、高校グランド
も兼ねており、高校としても日
常のこまめな維持管理を行っ
ていただいているところであり、
ご理解願いたい。
有料ではありますが、ナイター
設備はあり、ご利用は可能と
なっております。

5 

夏場の遊び場として村営プール
を再開してほしい。
【無理な場合】
①京極プールへの無料バス運
行等
②プール跡地再利用。思い切っ
て公民館と連絡通路でつなげる
等※イメージは京極体育館・図
書館（錦）

教
育
委
員
会

コロナ禍前には、夏休み中に
バス送迎日を定めながら、利用
していただくなど対応を行って
いた経過があります。プール利
用をさせていただいている京極
町とも協議をさせていただきな
がら検討して参りたいと考えま
す。



令和５年度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～錦町内会・社市街・美原地区

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検　討　結　果

6 

道の駅周辺を村民いこいの広
場的に！新遊具が設置されて
ありがたい。さらに隣の畑を芝
の運動場にしたら小さい子供か
ら大人まで、利用者の幅が広が
るのでは。（錦）

企
画
情
報
課

フラワーセンターキッズパーク
はＲ６年４月末開園予定。キッ
ズパーク西側のエリアは別用
途での利用を検討しているた
め運動場の建設は難しいが、
南側のエリアは運動可能となっ
ているので、そちらをご利用く
ださい。

7 

道道花壇にコキア（ほうき草）を
植えてはどうでしょう。緑から赤
色へ変化し、長期間楽しめま
す。咲き終わった花殻取りが不
要で管理の手間は少ないと思
います。苗の単価が高いかも知
れませんが、苗数は少なく済む
と思います。（錦）

建
設
課

令和６年度の花壇計画につい
ては、各町内会と相談させてい
ただき執り進めたいと思いま
す。

8 

村中心部から美原地区に至る
村道の除雪強化をお願いしま
す。吹き溜まりでまともに走れな
いことが多い。（美原）

建
設
課

巡回を行い道路巾の確保につ
とめます。ただし、天候により除
雪が遅れることもありますので
ご理解をお願いします。

9 

クマが出る可能性を考えると、コ
ンポストの設置ができないが、
ごみ袋も高い。生ごみ処理機の
補助金は検討してもらえない
か。（美原）

企
画
情
報
課

生ごみ袋は成分分解性の材料
で作られているため他のごみ
袋より高額となっているが、村
全体のごみ処理費を勘案する
と生ごみ処理機の補助は難し
い状況であり、現状でご理解願
いたい。

10 

燃料高騰や肥料補助金にコロ
ナ交付金を活用しているが、感
染対策以外に活用することは可
能なのか。 企

画
情
報
課

交付金は、経済対策・感染症
対策と共に利用可能。名称が
「物価高騰重点支援交付金」に
変わり、引き続き経済対策に活
用が可能です。



令和５年度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～錦町内会・社市街・美原地区

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検　討　結　果

11 

河川公園の細川たかし像に関し
て、場所がわからず迷う人がい
るため、観光客用の案内をつ
くってほしい。交流プラザ内でも
紹介、誘導してほしい。

企
画
情
報
課

対応を検討します。

12 

12/30北海道新聞に掲載があっ
た「空飛ぶクルマ」離着陸場は、
行政に関係あるのか分かる範
囲で知りたい。近隣への説明は
あるのか。

企
画
情
報
課

現時点で村は関与しておらず、
新聞をみて初めて把握した。今
後、届出等の提出が想定され
るため、状況が把握できる。必
要に応じ、周りの理解を得られ
る形で説明をすすめていきま
す。

13 

インドネシア人に除雪作業で活
動協力してもらうのはどうだろう
か。

企
画
情
報
課

法律のしばりがあることなの
で、規制緩和等がすすめば対
応を検討していきます。

14 

インドネシア人に小・中学校で
国際交流するのはどうだろう
か。

教
育
委
員
会

希望があるならば、子どもたち
にも良い機会となるので、前向
きに検討していきます。

15 

コロナ禍で閉鎖していたフリー
図書館を撤去してほしい。

教
育
委
員
会

対応します。



令和５年度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～錦町内会・社市街・美原地区

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検　討　結　果

16 

施設入場時に車両洗浄をお願
いしていたが、引き続き徹底す
るようお願いしたい。

産
業
課

承知しました。



令 和 ５ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～富里地区連絡協議会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検　討　結　果

1 

小原宅と石村宅の間の道路に
穴が開いているので補修してほ
しい。（富里）

建
設
課

雪解け後に現場を確認し対応
を検討します。

2 

小原宅付近の側溝の掃除をし
てほしい。（富里）

建
設
課

雪解け後に現場を確認し対応
を検討します。

3 

横内さんの倉庫前の道路を補
修してほしい。（富里）

建
設
課

雪解け後に現場を確認し対応
を検討します。

4 

富里地区全体の側溝の掃除を
お願いしたい。（富里）

建
設
課

近年ゲリラ豪雨の多発により、
村道側溝の清掃案件が増えて
おり、雪解け後に現場を確認し
優先度の高い場所から実施し
ます。

5 

近石宅前の村道、冬場は１車線
くらいしかなく、狭くて見通しも悪
く危険。除雪状況を改善してもら
えないか。（社）

建
設
課

現場を巡回して確認します。



令 和 ５ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～富里地区連絡協議会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検　討　結　果

6 

小中一貫校の話は進んでいま
すか。（富里）

教
育
委
員
会

校舎は現時点で検討していま
せんが、まずはカリキュラムづ
くりを進めています。９年間の
視点で授業づくりから着実に進
めていきます。



令 和 ５ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～御保内地区連絡協議会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検　討　結　果

1 

北４線から岡根富士雄宅に曲
がった坂道の側溝の掃除をお
願いしたい。（R5年夏に２回掃
除していただいたが詰まってい
る。）（豊川） 建

設
課

雪解け後に現場を確認し対応
を検討します。

2 

鳥獣駆除に係る弾代が高い。補
助等何かしてほしい。（豊川）

産
業
課

令和５年度より、村内での銃器
によるエゾシカの捕獲又は、止
め撃ちをした場合の捕獲奨励
金を増額して、支援します。

3 

岡根富士雄宅、岡根豊宅の中
間地の三差路（村道見晴との交
差点付近）に防犯灯の設置を継
続してお願いしたい。（豊川）

総
務
課

防犯灯の新設については、要
望が多く、限られた予算のなか
で、緊急性や車両の通行量等
を考慮し、優先度を検討した上
で、計画的に実施します。今後
も各地区の要望により計画的
な設置に努めます。

4 

地区関係なく、道路にかぶさっ
ている木を刈ってほしい。豊川
～桜川線など（加野）

建
設
課

雪解け後に現場を確認し対応
を検討します。

5 

道道230号線から村道に入る所
（昭和トラックさん土場へ行く道）
に倒木があるので撤去していた
だきたい。（一度撤去してもらえ
たら今後は使用者で管理する）
（加野）

建
設
課

雪解け後に撤去します。



令 和 ５ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～御保内地区連絡協議会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検　討　結　果

6 

御保内小学校の再利用につい
て、閉校後は会議も開かれな
い。教員住宅の利用についても
今後の予定を教えてほしい。
（加野）

教
育
委
員
会

校舎跡利用については、普通
財産への変更を行ったうえで、
HP上での情報提供などによっ
て、公募をかけるなどの対応を
して参りたい。
教員住宅については、土地の
取得、利用方法など国（財務
局）との協議も概ね調整を了し
ており、今後地域の希望などを
取りまとめ、早期の利用実現に
向け進めて参りたい。

7 

後藤宅から久本宅までの道路
の改修をお願いしたい。（川崎）

建
設
課

これまでも道路管理者の北海
道へ要望しておりますが、引続
き要望します。

8 

道道の草刈りを早めにお願いし
たい。（川崎）

建
設
課

道路管理者の北海道へ要望し
ます。

9 

矢野宅～大浦宅間の左側、歩
道の草刈りが行われておらず、
コンクリートの隙間から雑草が
ものすごく生えている。草刈等
整備を行ってほしい。（神里） 建

設
課

道路管理者の北海道へ要望し
ます。

10 

毎年、何度も要望しているが、
道路わきの草刈りが適期に行
われておらず、とにかく遅い。早
め早めに来てほしい。（神里）

建
設
課

令和６年度に現場を確認し、対
応します。



令 和 ５ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～御保内地区連絡協議会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検　討　結　果

11 

神里から川崎へ向かう道路わき
にごみのポイ捨てが多い。防止
を促す看板を設置してほしい。
（神里） 企

画
情
報
課

雪解け後に現地を確認し、看
板設置に向けて道路管理者と
協議し、進めます。

12 

鹿の被害が甚大である。対策の
拡充をお願いしたい。（神里）

産
業
課

村ではこれまで、被害防止対
策として、侵入防止柵や威嚇機
材等の購入補助、くくり罠の狩
猟免許取得の助成を行なって
きましたが、今後、真狩村猟友
会等と協議検討します。

13 

御保内研修センターに卓球台な
どを置いて皆が集える環境を作
れませんか。（神里）

総
務
課

御保内地区のコミュニティ推進
にもなることから、卓球台の設
置に向け検討します。

14 

大きな災害があったとき、御保
内小学校が避難所として利用で
きるように保守管理を続けてい
るか。(加野)

総
務
課

御保内小学校の電力は止まっ
ているため、避難所機能は研
修センターに移します。収容人
数が不足する時には、公民館
へ移動することを想定していま
す。なお、道路が寸断するよう
な大きな災害が発生した場合
は、後志の村6村で締結した災
害協定により、留寿都村に避
難できるよう備えています。

15 

学校前に避難所指定の看板が
残っているので、研修センター
に移設願いたい。(加野)

総
務
課

現場確認して対応します。



令 和 ５ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～御保内地区連絡協議会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検　討　結　果

16 

熊の鳥獣被害はないが、発見
件数はある。猟友会の成果はあ
るのか。また、畑の鳥獣被害が
なかなか減らないが、個々の畑
の対策には限界があるので、村
が大きく取り組んでほしい。(加
野)

産
業
課

熊の出没件数はR4年度27件。
R5年度9件。猟友会ではシカ
156頭の駆除を実施し、被害額
は減ってはいないが1千万円程
となっている。鳥獣資器材補助
金（上限10万円）はR5年度で30
件の利用があった。近隣町村
でも被害が多いため、他町村と
連携しながら進めていきます。

17 

駆除した鹿は、埋めてもらい処
理しているが、作業も負担が大
きいため、他の町ではどう処理
しているか教えてほしい。また、
鹿肉の有効利用はできないか。
(神里)

産
業
課

近隣町村の中には、ニセコ環
境へ運搬して処理を委託して
いる町もある。食肉加工は、流
通まで時間をかけられないこ
と、費用がかかることが懸念さ
れる。今後、さらに情報を集め
ながら検討していきます。

18 

防災無線、SNS、広報誌は、情
報の聞き逃しや取得漏れが多
い。将来的にアプリ等を活用し
た、情報発信の拡充の予定は
あるか。(加野)

企
画
情
報
課

施策について話はでているが、
具体的な方向性は検討してい
ない。財政との兼ね合いもあ
る。継続的に情報発信手段の
拡充について検討していきま
す。



令 和 ５ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～御保内地区連絡協議会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検　討　結　果

19 

少年団（スキー、野球、バレー
ボール）の指導者が不足してい
る。指導者の確保・報酬アップを
お願いしたい。(加野)

教
育
委
員
会

全体の財政状況を踏まえ対応
していきたい。まずは、指導者
確保が最優先。少年団本部補
助活用しながらすすめていきま
す。

20 

スキー場の相場が上がってい
る。地元の子が遊べないのは本
末転倒なので、スキーリフト券
の助成増額、時間券への助成
を要望したい。授業で安く利用し
ているように、少年団も含めて
スキー場と交渉できないか。(加
野)

教
育
委
員
会

他スポーツとの公平性を踏まえ
て検討していきます。

21 

御保内小学校を夏祭り等で使
用する際、電力が必要である。
交流センターの電力や発電機を
臨時的に使える方法をとってほ
しい。(神里)

教
育
委
員
会

（川西座長）生涯学習はある程
度、地区内で考えていく必要が
ある。　　　　　　　　　　　　　　　
（村長）村として、協力できると
ころはしていきます。

22 

知来別川の護岸整備は行われ
ているが、雑木や土で川幅が半
分くらいになっている。雨で水位
が上がっているので整備してほ
しい。（加野）

建
設
課

現場を確認し対応します。

23 

農業災害により生活が苦しく
なっている。支援を要望したい。
（川崎）

産
業
課

高温、豪雨等の災害による収
入の減少に対して収入保険等
収入の減少を保証する制度が
ある。また、今年度村では、農
業資材や光熱費等の価格高騰
による経費の増加、経営の安
定を図るため、化学肥料価格
高騰対策事業及び畜産業物価
高騰対策支援事業の支援を実
施しています。今後、農業資材
等の価格情勢を見極め、支援
について検討します。


